## COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Nevers, le 16 octobre 2023



## L'INCLUSION PAR LA DANSE

Le Mois de l'inclusion, organisé par la Ville de Nevers, se poursuit jusqu'à fin octobre. Les animations sont destinées autant aux grands qu'aux petits et ce mercredi 18 octobre, ce sont les enfants qui vont s'en donner à cœur joie, avec le mini-bal.

Chansons endiablées qui donnent la bougeotte, chorégraphies sur du ska et du tchatcha, voilà le programme du mini-bal organisé dans le cadre du Mois de l'inclusion, ce mercredi 18 octobre, de 14h30 à 15h30, au Centre expo. Les danseurs de 3 à 8 ans sont attendus pour une heure de fête, animée par le groupe Balthazar, venu d'Annecy et expert ès-bal pour enfants. L'entrée libre et gratuite est accessible à tous, même aux parents qui ne seront pas les derniers sur la piste.

Cette animation pour enfants est programmée pendant le Mois de l'inclusion, qui se déroule à Nevers, jusqu'au 28 octobre. Chacun peut participer à des activités telles que des ateliers, des conférences, du sport et à des propositions plus originales comme des repas dans le noir, des visites guidées au Musée de la faïence et des beaux arts ou des parcours sensoriels. L'objectif de la Ville de Nevers qui a vu les choses en grand pour cette 1<sup>ère</sup> édition est de lever les préjugés sur le handicap et de favoriser les interactions dans l'espace social.

Tout le programme est disponible sur nevers.fr ou en scannant ici



